

Visite du 28/04/2013

Écrit par Administrator
Dimanche, 05 Mai 2013 15:24 -

Grosse déception : 2 ruches qui paraissaient en pleine forme il y a 3 semaines, se trouvent en dépérissement. Les rayons sont désertés, bien que plein de miel, mais sans couvain. Il ne reste qu'une poignée d'abeilles.

Ruche 2 : Ruche active. Rayons construits dans la hausse, mais pas de miel.

Ruche 3 : Ruche habitée à moitié par les abeilles

Ruche 4 : 2-3 rayons habités

Ruche 7 : 1 seul rayon, habité alors que la ruche était en pleine forme jusqu'à présent.

Quelques cadavres devant la ruche, abeilles peu actives, pas de couvain.

Ruche 8 : 2 - 3 rayons habités.